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Abstract (en)
[origin: US2017029150A1] The invention relates to a thermo-forming packaging machine comprising a forming station, a loading station, a sealing
station, a cutting station, and a film transport device with at least one clamp chain for transporting a lower film web in a direction of production.
Unformed portions of the lower film web are movable in a horizontal film plane along the stations. A first chain guide device of an upper chain run of
the clamp chain is provided in an upper chain guide plane in the region of the forming station, the sealing station, and the cutting station. A second
chain guide device of the upper chain run of the clamp chain is provided in a lower chain guide plane in the region of the loading station. The lower
chain guide plane is disposed lower than the upper chain guide plane.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Tiefziehverpackungsmaschine (1), umfassend eine Formstation (2), eine Einlegestation (3), eine Siegelstation (4) und
eine Schneidstation (5) sowie eine Folientransporteinrichtung (13) mit wenigstens einer Klammerkette (14) zum Transportieren einer Unterfolienbahn
(8) in einer Produktionsrichtung (R), wobei ungeformte Bereiche der Unterfolienbahn (8) in einer horizontalen Folienebene (E) entlang der Stationen
(2, 3, 4, 5) bewegbar sind und wobei eine erste Kettenführungsvorrichtung (25) eines oberen Kettentrums (22) der Klammerkette (14) in einer
oberen Kettenführungsebene (OE) im Bereich der Formstation (2), der Siegelstation (4) und der Schneidstation (5) vorgesehen ist. Die Erfindung
kennzeichnet sich weiter dadurch, dass eine zweite Kettenführungsvorrichtung (26) des oberen Kettentrums (22) der Klammerkette (14) in einer
unteren Kettenführungsebene (UE) im Bereich der Einlegestation (3) vorgesehen ist, wobei die untere Kettenführungsebene (UE) tiefer liegt als die
obere Kettenführungsebene (OE).
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